
FSR-Sitzung vom 27. März 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Robert Müller
□ Moritz Olbrich
□ Rico Linke
□ Erik Audorf

⊠ Zoë Kaffarnik
⊠ Turan Kiyan
□ Sophia Dahm
□ Moritz Itzerott

□ Alexandra Faber
⊠ Alex Schiffer (Discord)
⊠ Milena Gottschalk (bis 13:39)
□ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

□ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

□ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann

□ Oskar Mühlig
□ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
□ Erik Albrecht
□ Lisa Rüther
□ Sönke Beier

□ Hans Reimann
□ Nick Günther
□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger

□ Pauleo Nimtz
□ Ole Benstem
□ Lasse Schaar

Gäste

Stempel, Nici

Sitzungsleitung: Zoë
Protokollierende: Turan

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 13:03 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (13:05 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (13:07 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (13:07 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (13:09 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (13:09 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (13:10 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (13:20 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (13:20 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (13:20 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (13:21 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (13:51 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet im Falle der Zustimmung eines Großteils des FSRs am Donnerstag, den
11.04.2024 im Physikhaus statt.
Es wird jedoch im Laufe dieser Woche eine Umfrage stattfinden, die über einen nächsten regulären
Sitzungsrhythmus entscheiden soll.

TOP 1: Altes Protokoll vom 13.03.2024
Protokollierende: Milena, Zoë
Nehmen wir im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben
Es wird auf weitere Information zur Finanzierung einer weiteren Geldlagermöglichkeit gewartet.

TOP 3: Organisatorisches
Zur Zeit keine Notwendigkeiten.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 4 ordentliche und 0 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir (nicht) beschlussfä-
hig.
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TOP 5: Post und Mails

Post

Mails

27.03. Nachwuchsförderung DGVFM e.V.

• Workshops für MathematikerInnen.
• Wurde auf Discord geteilt.

27.03. Fraunhofer Photonica: Studienreise für Masterstudierende / Study Trip for Master Stu-
dents

• Summer School Fraunhofer Photonica für Masterstudierende.
• 15.09.-21.09 Braunschweig-Jena-Dresden-Berlin
• Wurde auf Discord geteilt.

27.03. Einladung KoaLa 2024 Braunschweig

• 5. KoaLa vom 17.05.-20.05.
• Jemand von den LA-Leuten interessiert?
• Wurde auf Discord geteilt.

27.03. Update: Kommende d-fine Recruiting Events

• Mal wieder 5 PDFs, die Milena nicht in JPG umwandeln möchte, nur um auf Discord zu spam-
men.

27.03. Landeselternrat: Initiative Lehramtsstudium

• Ging spezifisch an Hans.

27.03. * Introductory meeting April 3rd at 10:00h.

• Orientation meeting for Master Astrophysics am 03.04.
• Sollen wir das weiterleiten? Soll da jemand von uns hin?

26.03. Fwd: Leiter Prüfungen

• Haben wir irgendwelche Leitern oder Tritte (im Büro)? Diese sollen am 10.04. auf die Flure ge-
stellt werden und werden überprüft.

25.03. Befragung Masterarbeit

• Link zu einer Umfrage für eine Masterarbeit.
• Wurde auf Discord geteilt. Richtet sich an LA-Studierende.

22.03. Hilfe Euler Vorlesung 2024

• Am Freitag, den 24.05.2024 findet die Euler Vorlesung am Neuen Palais statt. Ich bin aktuell auf
der Suche nach Unterstützung für die Veranstaltung.

• Es haben sich zwei Personen gefunden und Robert hat Siegfried geschrieben.

20.03 Anfrage: Studiengangkonferenz Lehramt Otto-von-Guericke-Universität
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• Gesucht werden Studis, die am 14. Juni an einer Studiengangkonferenz für LA-bezogene Stu-
diengänge in Magdeburg teilnehmen.

• Da haben sich bereits einige gefunden und es wurde zurückgemeldet.
• Moritz O. mit mehr Infos?

20.03. Einladung | Leibniz-Kolleg Potsdam am 16. Mai 2024 | Biodiversitätskrise

• Am 16. Mai findet das Leibniz-Kolleg mit dem Titel "Menschengemachtes Massenaussterben -
Gibt es Wege aus der Biodiversitätskrise?ïm Auditorium maximum am Neuen Palais statt.

• Flyer wurde auf Discord geteilt.

19.03. Campus Festival 2024 - Seid dabei!

• Das Campus Festival findet am 30. Mai am Neuen Palais statt.
• Wir könnten als FSR dort ausstellen.
• Formular in der Mail.

18.03. Erneuter Aufruf zur Unterstützung bei der Erarbeitung des Gleichstellungsplans

• Siehe Titel.
• Auf Discord wurde nochmal drauf hingewiesen.

18.03. Einladung internationale workshops

• Einladung zum Workshop "Convivencia? Juden, Christen und Muslime im mittelalterlichen Spa-
nien".

• Kein Physik- oder Mathe-Bezug.

13.03. Ausschreibung Förderpreise "For Women in Science 2024"

• Richtet sich an Doktorandinnen, Post-Docs, Habilitandinnen und Juniorprofessorinnen - da sind
wir vielleicht nicht der richtige Verbreitungskanal.

TOP 6: Hochschulpolitik

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

TOP 9: Sonstiges

Abrechnungen

Bin ggf. in der Sitzung nicht anwesend und hinterlasse daher diesen Text hier.

Zwei Sachen: Damit die Abrechung erfolgreich ist, muss das Beschluss- und Ankündigungsprotokoll
auf der Website sein. Gab jetzt leider den Fall, dass eines vergessen wurde und darin etwas beschlos-
sen wurde. In Zukunft bitte darauf achten, dass man das richtige Protokoll hochlädt.

Zweitens: Bedenkt bitte die Fristen, in denen die Abrechnung beim Asta sein muss. Bei Veranstaltun-
gen ist diese 4 Wochen nach dem Veranstaltungsdatum. Bei Protokollbeschlüssen (also fast allen) ist
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diese 6 Wochen nach dem Beschlussdatum. Bitte besorgt die Sachen auch rechtzeitig. Wenn erst ein
paar Tage vor der Frist der Einkauf geschieht, reicht das nicht. Dann lieber eine Woche warten, s.d.
wir einen neuen Beschluss machen können.

VG und eine schöne Sitzung

Rico

• Wir achten mehr darauf.
• Wir haben letztendlich alle die Aufgabe, das alte Protokoll vor der nächsten Sitzung zu überflie-

gen. Dabei sollte dann auffallen, dass das Protokoll fehlt. Das würde den Protokoll-Hochladern
sehr helfen.

Veranstaltungen in Seminarräumen

• Richard hat bei Prof. Richter angefragt wie es sich mit Nutzung der Seminarräume jetzt mit
Smartboards und Medientisch verhält zwecks Spieleabend/Weihnachtsfeiern usw.

• Er hat vergessen uns in den CC zu setzen.
• Sobald eine Antwort kommt leitet er diese weiter.

Frühlingsfahrt

• Die Kommunikation ist leider total schief gelaufen und die verantwortliche Person ist leider auf
dem Geld sitzen geblieben.

• Es wurden Dinge nicht kommuniziert und es gab anscheinend zwischen Anfang Dezember und
Mitte Februar keine Aufkläung über die Planung.

• Idee: In Zukunft immer Finanzbeschlüsse stellen, einen Plan erstellen, was bei der Planung
beachtet werden soll. Mehr als eine Person für die Planung.

• Die planenden Personen für kommende Veranstaltungen sollten mindestens einmal in der Sit-
zung online oder in Präsenz anwesend sein, damit nicht über andere Leute kommuniziert wird.

• Leider ist auch die Asta Mail nicht angekommen.

13:40 Uhr, Milena verlässt die Sitzung

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Sophia: yayyy ich habs geschafft hier zu sein
• Turan war einfach nicht da, entspannte Sitzung
• Stempel: Daumen hoch, Sitzung... Nici:... war gut
• Zoe fands produktiv und freut sich über den Kuchen von Marlies

Verschobene TOPs
• Auswertung Frühlingsfahrt
• Campus Festival (Turan fragt Alex F.)
• Studiengangkonferenz Lehramt Otto-von-Guericke-Universität
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• Landeselternrat: Initiative Lehramtsstudium
• KoaLa 2024 Braunschweig - VertreterInnen aus dem FSR?
• neuer Sitzungstermin fürs Semester
• Frühlingsfahrt Zusammenfassung

Ende der Sitzung um 13:52 Uhr
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